

Les autorités boliviennes distribuent de l'aide dans les zones touchées par les pluies et les inondations



La Paz, 3 février. (RHC/PL).- Les autorités boliviennes poursuivent ce samedi la distribution de l'aide humanitaire pour les sinistrés des inondations dans 7 des 9 départements de ce pays andin.

Le comité des opérations d'urgence a fait savoir que 54 communes sont en alerte jaune, 55 en alerte orange et 4 en alerte rouge.

Le président bolivien, Evo Morales a personnellement remis de l'aide humanitaire à un groupe de familles sinistrées dans la communauté de Vinto, dans le département de Cochabamba. Au terme d'un parcours dans des zones sérieusement endommagées le président Morales a signalé que personne ne serait abandonnée à son sort.



Radio Habana Cuba